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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE: aos 11 dias do mês de agosto 
de 2014, às 8 horas, na Sede Administrativa, localizada na Rua Antônio de Godoy, 2.181 – 
Jardim Seixas, compareceram os senhores Membros do Conselho Consultivo: Pedro Luiz 
Ribeiro Rodrigues – representante da ACIRP; David Marcelino Cardozo – representante do 
Fórum das Associações de Bairros; Avilson Ferreira de Almeida - representante da Sociedade 
dos Engenheiros; Daniel Mário Gomes Pinto – representante da CETESB; Edna Aparecida 
Laforga – representante do Conselho Municipal de Saúde; Alexandre da Mata Campos – 
representante da FAMERP; Esdras de Vasconcellos - representante dos Funcionários do 
SeMAE; Mara de Faria – representante do Instituto dos Arquitetos do Brasil; Valmes Acácio 
Campania – representante da OAB - 22ª Subsecção; Sabino Sidney Pietro - representante dos 
Usuários e Lourival Gomes da Silva - representante das Centrais Sindicais, que assinaram a 
lista de presença, atendendo à convocação da Superintendente do SeMAE e Presidente do 
Conselho, Ivani Vaz de Lima. Estiveram presentes ainda, 05 (cinco) servidores que assinaram a 
lista de presença. ABERTURA: estavam presentes 12 (doze) membros, das 16 (dezesseis) 
entidades que compõem o Conselho. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 

ANTERIOR DO CONSELHO. Na sequência, a Presidente submeteu aos conselheiros a Ata 
da reunião anterior, sugerindo para a dispensa de sua leitura, tendo em vista que a mesma 
foi enviada às entidades que compõem o Conselho. A Ata foi colocada em discussão e 
votação, sendo referendada pelos membros presentes. Dando continuidade, a 
Superintendente explicou que após a reunião que fizemos na Sociedade dos Engenheiros sobre 
a URE –Unidade de Recuperação de Energia, onde participaram entidades de classe e 
estudantes, ficou evidenciado o quanto o SeMAE está avançando na área de Saneamento e 
comentou sobre o Termo de Cooperação que a Autarquia firmou com a Alemanha, o qual tem 
proporcionado importantes experiências para os funcionários. Dois servidores do SeMAE já 
estiveram realizando capacitação na Alemanha e agora em setembro mais um servidor irá 

realizar esse treinamento internacional nas cidades alemãs de Hamburg, Bremen e Hennef.  Em 

contrapartida, os alemães também virão para o Brasil para acompanhar o processo da URE.  
Ivani também explanou sobre a FENASAN – Feria Nacional de Saneamento, onde foram 
encaminhados grupos de servidores para participar do evento e conhecer as novas tecnologias 
do mercado e realizar a troca de experiências. A Superintendente sugeriu que para a próxima 
Feira possam ir dois (02) Conselheiros. Luciano Passoni explicou que a Feira acontece 
geralmente no final do mês de julho durante três dias e os participantes são divididos em grupos. 
Dra. Ivani informou os conselheiros que o SeMAE foi premiado pela Revista Assemae, pelos 
trabalhos apresentados; ressaltou sobre algumas obras que a Autarquia está realizou e está 
realizando, como a nova rede de interceptores de esgoto da Margem esquerda da Represa que 
passa pela Swift e vai até a Biblioteca Municipal; destacou o trabalho de limpeza da Represa 
com a retirada das plantas aquáticas; falou sobre a Melhoria no Abastecimento – serão 
perfurados 26 novos poços do Aquífero Bauru e dois do Guarani; na ETE – Estação de 
Tratamento de Esgoto foram instalados novos equipamentos – sopradores; na ETA – Estação 
de Tratamento de Água está sendo realizada a reforma dos filtros; e a Superintendente destacou 
também a Manutenção de Praças e Equipamentos; e as obras nos Loteamentos em fase de 
regularização, onde o SeMAE está implantando as redes de água e esgoto. Dra. Ivani explicou 
ainda que devemos olhar para as perdas, promover a troca das tubulações antigas, implantar a 
telemetria e combater as muitas fraudes, os chamados “gatos”. Atualmente a Autarquia tem uma 
dimensão do quanto temos de perda pelo consumo de energia. A superintendente  esclareceu 
sobre o concurso fracassado e que um novo será realizado ainda este ano e sobre o Plano de 
Saneamento que está em fase de finalização. Dra. Ivani passou a palavra para o Assessor de 
Gestão Ambiental, Waldo Villani, para apresentar um resumo dos Recursos do PAC. Ele 
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explicou que nos recursos adquiridos contemplam as Obras de Esgotamento Sanitário – 
Implantação de Interceptores, Ampliação da ETE e Implantação da URE e o projeto executivo de 
captação de água do rio Grande, com o total de investimento no valor de R$ 147.245.726,42. Do 
PAC serão 129.951.589,42 e em contrapartida o SeMAE suportará o valor de R$ 17.294.137,00. 
Sra. Mara representante do IAB pergunta por que o valor de esgoto é igual da água, Waldo 
explicou por ser uma condicionante legal estabelecida pela legislação municipal e para efeito de 
tarifa equivale 1 de água para 1 de esgoto. OUTROS ASSUNTOS: Campania, representante da 
OAB, pediu esclarecimento do porquê na rua Cap. José Verdi onde morava no Alto Rio Preto há 
20 anos, e que hoje seu filho recentemente retornou em moradia, tem o mesmo problema de 
falta de água, qual seja, a água não tem pressão, o caso foi colocado para o Gerente de 
Operação e Manutenção, Paulo Dodi e que explicou rapidamente o problema que existe no Alto 
Rio Preto. Sr. Avilson representante da Sociedade dos Engenheiros observa que o SeMAE está 
fazendo o dever de casa que está muito bem tecnicamente e que a maior preocupação é que o 
SeMAE preserve a parte técnica não deixando a parte política interferir. Dra. Ivani explica que 
tem que existir boa vontade política sem perder o mais importante, que é levar água e serviços 
de qualidade para a população, mas destacou que o SeMAE tem bons técnicos de carreira que 
infelizmente perdemos por causa do salário. Dra. Ivani destacou que no momento a prioridade é 
a água e que será realizada uma campanha pesada de conscientização. Sr. Daniel, 
representante da CETESB, colocou à disposição a Subcomissão da qual faz parte e que trata 
das ações preventivas para preservação da Represa e contra acidentes. As reuniões são 
realizadas toda terceira quarta-feira do mês, às 15 horas. ENCERRAMENTO: Dra. Ivani 
agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião, 
lavrando-se esta ata, que será encaminhada aos Conselheiros presentes, que vai devidamente 
assinada por mim,____________,Aline Flávia Martinho, que a elaborei, e pela Sra. Presidente 
do Conselho Consultivo do SeMAE___________Ivani Vaz de Lima.    
 

 

 

 

PEDRO LUIZ RIBEIRO RODRIGUES   DAVID MARCELINO CARDOZO 

ACIRP - Associação Comercial    Associação de Bairros 

 

 

 

AVILSON FERREIRA DE ALMEIDA    LOURIVAL GOMES DA SILVA 

Associação dos Engenheiros     Representante das Centrais Sindicais  

  

 

 

DANIEL MÁRIO GOMES PINTO    EDNA APARECIDA LAFORGA 

CETESB – Companhia de Tecnologia   Conselho Municipal de Saúde 

 

 

 

ALEXANDRE DA MATA CAMPOS     ESDRAS DE VASCONCELLOS 

FAMERP – Faculdade de Medicina       Representante Funcionários do SeMAE 
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MARA DE FARIA       VALMES ACÁCIO CAMPANIA  

IAB –Instituto dos Arquitetos do Brasil    OAB 22ª Subsecção   

   

 

 

SABINO SIDNEY PIETRO     

Representante dos Usuários      

 

     


